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第８８回理事会議事録

１．開催日 平成２２年１１月２日（火）１２：００

２．場 所 ラマダホテル大阪 １６Ｆ

３．出席者 髙木理事長

酒匂副理事長（東京支部長）、林副理事長（東海支部長）、

木村副理事長（大阪支部長）、木村副理事長（九州支部長）、

高橋、原、八十川、吉里、内橋、永吉、齊藤（神姫支部長）、

浅利（中国支部長）、自見、時任

事務局（柘野）

４．議 題 ①理事長挨拶

②２２年度予算の執行状況について

③２２年度事業の上期実施報告について

④臨時総会（書面）の開催について

⑤組合員の異動状況について

⑥次期通常総会の開催（案）について

⑦懇談

５．経 過

（１）理事長挨拶

髙木理事長より大要以下の挨拶が行われた。

「前回４月に理事会を開催したが、半年後のシャー業を取り巻く現況は、海外要

因で一部建産機の活動水準は復調傾向にある。しかし建設関係は、大不振が続い

ており、今年の下期から来年にかけ更に厳しい状況下に身を置くことになろう。

現下の不況は循環過程の不況パターンではなく、構造的変化に起因する不況であ

る。鉄骨需要でいえば、以前は７００万トン（うち２割前後が厚板）あったもの

が、今年度は４００万トン（一部に３８０万トン説もある）まで減少すると見込

まれている。このように内需がシュリンクする中で、ゼネコンの指導や採用によ

り輸入鉄骨が増える構造になってきている。例えばＭＣＳは鉄骨を８万トン／年

日本に輸出している。これは全需要（８０万トン）の約１割に相当する大きな数

字である。一方建産機も７０～８０％まで回復しているが、地産地消化が進み、

製造業の海外シフト、空洞化が現実化している。内需喚起しかないが、この急場

をどう凌ぐか。シャー業は今度とも、６～７割操業で成り立つように個々の企業

が体質を強化するしかない。

当組合としては、①材料メーカーに対し、工期短縮を繰り返し要望していく。マ

ーケットが激変しているにもかかわらず、契約の枠組みが全然変わっていない。こ

れが昨年の在庫急増につながる原因になった。②タスクフォースを編成して品質証
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明問題に取り組んでいるが、目下鉄建協と協議中であり、双方のガイドラインに関

する認識についてスリ合わせをしているところである。また鉄建協サイドは、設計

事務所やゼネコンに働きかけをしているようだ。双方が歩み寄れる合理化方策の途

を探ってまいりたい。今後とも皆様のご協力を引続きお願いしたい。」

（２）２２年度予算の執行状況について

事務局より本年度上期支出実績及び年度見込みについて報告があり、審議の結果、異

議なく了承された。

（３）２２年度事業の上期実施報告について

事務局より、本年度上期に実施された事業内容に関し説明、了承された。

（４）臨時総会（書面）の開催について

事務局より、「先般、ＪＦＥ鋼材㈱より社内異動に伴う理事交替の申し入れがあ

り、それを受け大阪支部から藤澤理事の後任に白井候補を推薦したいとの連絡があ

った。ついては定款３５条に基づき理事会の議を経て臨時総会（書面）を開催し理

事の補欠選任を行うこととしたい。」との説明があり、１１月１５日臨時総会（書

面）開催が了承された。

（５）組合員の異動状況について

事務局より、本年４～１０月の組合員異動について、脱会５社、入会４社の異動

があり、１０月末時点の組合員数は１６６社・６事業所となった旨報告があった。

（６）次期通常総会の開催（案）について

事務局より、次期（３６期）通常総会の開催について、総務委員会で候補地数

案をもとに種々検討した結果、下案が提案された旨報告があり、審議の結果、異

議なく了承された。

１．日時・場所

平成２３年５月２０日(金)

１６：００ 第３６期通常総会 ホテル日航高知旭ロイヤル

１８：００ 懇親会 〃

平成２３年５月２１日(土)

未 定 懇親ゴルフ会 黒潮カントリークラブ

２．宿泊費 ホテル日航高知旭ロイヤル

・シングル １０,５００円（朝食付・税込）

・セミダブル１１,５００円（朝食付・税込）
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３．交通 ①飛行機 東京→高知（７５分）、名古屋→高知（５５分）

大阪→高知（４５分）、福岡→高知（５５分）

②タクシー 空港～ホテル間は２０分

４．懇親会参加費 組合員１社 1 人は無料。２人目からは 1 人当り８千円。

５．ゴルフ会 ①会 場：「黒潮カントリークラブ」

（本コースは、太平洋の雄大な眺望を背景に、潮騒を聞きなが

ら打つ、戦略性に富んだ３６ホールです。２００４年より毎

年、男子プロゴルフトーナメン（カシオワールドオープンゴ

ルフ）を開催しています。）

②スタート：未定

③プレー費：２０,０００円程度（各自精算）

④会 費：１人７千円（バス・賞品代・パーティ代）

⑤交 通：ホテル～ゴルフ場～空港は、チャーターバス

で移動。

⑥そ の 他：詳細は追ってご連絡いたします。

（７）懇談

出席の理事より、各地区の需要動向や問題点を中心に報告があり、種々意見交

換が行われた。

（８）その他

全鉄連から打診のあった「温暖化対策税」反対に関する当組合のスタンスにつ

いては、本来この種の声明を当組合単独で出すことは事業活動になじまないが、

もし出すとしたら、既に反対の意向を表明している（１０／２０）鉄鋼連盟と歩

調を合わせ、流通３団体の一員として、相手先や時期等を勘案しながら、意向を表

明する方向で検討するよう指示があった。

以 上


